
質 問 事 項 議 席 番 号

（ 件 名 ） 氏 名

①責任の所在について
町　　長
教 育 長

②地域住民交流の活性化
　について

町　　長

③特殊詐欺対策について
町　　長
関係課長

４ くらし・福祉の充実に向けて
町　　長
関係課長

資源有効利用促進への取り組み
について

①新庁舎建設に伴う別館の解体により、一部備品が廃棄処分されて
　いるが備品の耐用年数、財産的価値など考慮した上での廃棄なの
　か経緯を伺う。
　また、備品の管理台帳の整備状況、財務規則に沿った処分なのか、
　更には廃棄処分委託費用等を伺う。
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番
号

質 問 の 要 旨 質 問 の 相 手

①本年３月に佐々町地球温暖化対策実行計画の事務事業編が策定さ
　れ、具体的な取組内容が示されているが目標達成に向けては、町
　長自らリーダーシップを発揮すべきと思うが見解を伺う。

町　　長

１　番

平田　康範
（一問一答）

②取組内容によっては、実施する、進める、努める、検討するなど
　明記されているが、検討するとした取組はいつまでに、検討を終
　えようと考えているのか伺う。

③公用車の更新時に低燃費車やハイブリッド車、電気自動車等のエ
　コカーの導入を検討すると明記されているが、公用車の次世代自
　動車への導入拡大について見解を伺う。

④地方公共団体実行計画（区域施策編）は、いつまでに策定される
　のか伺う。

町　　長
担当課長②新庁舎が完成した折には、旧庁舎より新庁舎へ備品等の移動作業

　が行われるが、再利用する備品と利用しない備品の仕分けを行う
　必要があるが、再利用と活用しない備品の仕分け状況を伺う。

③新庁舎で利用しない備品であっても、まだ有効活用できる備品も
　あるのでは。
　再利用可能な備品の譲渡会開催についての見解を伺う。
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○いじめ問題の最終責任は。
○通学路の安全確保の責任は。

２　番

川副　剛
（一問一答）

　新型コロナウイルス感染症の位置づけも５類に移行し、通常の社
会生活が戻りつつあるが、３年間で町内のイベントが中止になり、
住民の交流も希薄になっている。今後、地域住民の交流についてど
のような考えをもっておられるか。

　全国的にアポ電などによる高齢者の特殊詐欺被害が多発している。
本町の対策について見解を伺う。

1

自然環境に配慮した取り組み
について
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１ 町政の基本姿勢について

①政府が強行しようとしている、「保険証廃止」についてどう考え、
　町としてどう対応していくのか。

町　　長

４　番

永田　勝美
（一問一答）

②物価高騰から町民のくらしをどのように守っていくのか。

２ 子育て支援について

①学校給食無償化に向けた取り組みについて。

町　　長
教 育 長
関係課長

②子ども医療費の一部負担のいらない「完全無料化」の取り組みに
　ついて。

③子どもの国保税均等割廃止に向けて、一般会計からの法定外繰り
　入れが出来ないか。「条例減免」を求める。

３ 町内交通の充実に向けて

①高齢者外出支援、施策の改善について。タクシー助成利用の促進
　について。

町　　長
関係課長

②町内循環バスの検討について。

①補聴器購入助成についての、検討状況を問う。
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佐々川内水面振興協議会
について

町　　長

シロウオの状況調査について 町　　長

三大花まつりについて 町　　長

災害に備えて 町　　長

①災害情報伝達における戸別受
　信機の配備促進について

町　　長
関係課長

②本町の口石・佐々小学校の来
　年度新１年生に対してのラン
　ドセルについて

町　　長

③ＡＩ（人工知能）の活用取り
　組みについて

教 育 長

１．財政について 町　　長

２．し尿等前処理施設について 町　　長

３．こども政策について 町　　長
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　佐々川内水面振興協議会では、生物生息環境の保護、清掃活動及
びアユ・モクズガニの稚魚放流が毎年行われていますが、どのよう
な状況なのかお聞かせください。以前は６月１日を解禁日として釣
り大会が行われていましたが、アユ・モクズガニは増えているのか、
解禁日を決めた大会はできないのか。

８　番

橋本　義雄
（一問一答）

　今年は、シロウオ漁が例年の三分の一にも満たない漁だと聞いて
います。このままでは、シロウオまつりもできない状況になりかね
ません。是非、原因調査をするべきだと思うがどうでしょうか。

　先日の花菖蒲まつりで、三大花まつりが終わったわけですが、河
津桜まつり、しだれ桜まつり、花菖蒲まつりの成果をお聞かせくだ
さい。そして今後どう続けていかれるのかをお聞かせください。祭
りについては、それなりに参加があったようですが、第７次佐々町
総合計画の写真（河津桜・しだれ桜・花菖蒲）の花とは違ってきて
います。祭りはできても、三大花まつりの花は以前のような綺麗さ
がなくなっています。今後、どう管理していかれるのかお聞かせく
ださい。

　産業建設文教委員会にて、大雨時に危険が予想される箇所の状況
把握ということで説明があったわけですが、大雨時において、近年、
ため池の決壊による災害が増えています。特に、ため池下に多くの
住宅ができているところが増えました。そういうところの管理につ
いても把握する必要があります。住宅ができれば、関係者はだんだ
ん少なくなっていきますし、関係者がいない所もあるのでは。そう
いったところも災害対策として把握する必要があると思うが、どう
でしょうか。ため池下に住宅が多い、社ノ元溜池、市瀬の二段堤、
真竹谷溜池、神田春の池溜池、川添溜池、葉山溜池、他
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　今年も本町において梅雨に入り、台風や梅雨前線が活発化し線状
降水帯などの発生に伴い、自然災害などによる被害が予想されます。
５月２３日には町長をはじめ各課職員ならび江迎警察署・西消防署
職員による、災害危険箇所視察が実施されたとの報告がありました。
現在、本町における危険箇所と緊急対策が必要となる箇所は。
　また、災害が発生した場合、住民へ避難勧告等の防災情報を迅速
かつ的確に伝達する手段としての取り組みと、現時点での戸別受信
機等の配備による現状を伺いたい。

５　番

長谷川　忠
（一問一答）

　富山県立山町は、子育て支援として、本年度から町立の小学１年
生がいる家庭に、通学用リュックサックを無償提供する事業をして
いる。リュックサックは、アウトドアメーカー「モンベル」が製作
したもので、ナイロン製で約930ｇと軽く、耐久性にも優れている。
保護者からも「家計が助かる」、子どもたちからも「カッコいい」
「軽くて使いやすい」と好評であるとの事です。本町においても新
入学児童の両小学校子育て支援として無償提供事業はできないか伺
いたい。

　学校の児童生徒への対話型人工知能（ＡＩ）の取り扱いについて、
文科省はデメリットとして、
　①無制限な利用により、批判的思考や創造性に影響が出る。
　②個人情報漏洩や著作権侵害の恐れがある。
　一方で、生成ＡＩを使った新たな学習方法が生まれ、自分の考え
を形成するのに役立つとのこと。
　また、ＡＩ活用で学校業務を効率化し、教職員への負担軽減措置
につながるとのことですが、本町の教育現場でのＡＩ活用はどのよ
うにお考えか伺いたい。
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令和３年度一般会計決算状況と今後の財政見通しについて
・過去３か年の財政主要指標（財政力指数、経常収支比率、公債費
　負担比率等々）にみる財政健全化の推移
・公会計上の財務４表の概要
・第７次佐々町総合計画に掲げる健全財政への取り組み
・財政運営関連計画の適正執行

７　番

永安　文男
（一問一答）

し尿等前処理施設建設事業について
・過日開催された建設工事に係る地元説明会の状況について
・施設近隣の環境整備について

こども家庭庁、こども基本法の施行による「こども政策」について
・総合的な子育て支援として新たな施策を講じる考えは如何に
・こども基本法、こども家庭庁体制での「こどもの意見反映」を義
　務とした取り組みは如何に


